

# WONGCILIK

## Warga Berkata: Kami Dukung Asep Japar Jadi Bupati Sukabumi, Semoga Do'a-Do'a Para Pendukung Diijabah

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID](http://SUKABUMI.WONGCILIK.CO.ID)

Jun 16, 2024 - 21:06



Sukabumi – Magnet Asep Japar terus menyedot suara akar rumput, di perkampungan hingga perkotaan bermunculan dukungan untuk Asep Japar di Pilkada Sukabumi 2024 tahun ini.

Dukungan datang dari berbagai elemen warga masyarakat dari elit politik hingga masyarakat yang tidak berpolitik.

Masyarakat biasa yang tidak bergerlut dengan politik pun akhirnya secara sadar menjatuhkan suaranya atau dukungannya kepada Asep Japar.

“Kamimah teu ngarti Politik, nya lamun ieu kami dianggap berpolitik milih dan dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, meren kami jadi ikut berpolitik jigananya?. Ah da kami mah pokona mah tina hate sanubari dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi dina engke pamilihan Bupati Sukabumi. Soal hate dan rasa moal bisa dipolitikan, nu jelasmah kami sauyunan sakeluarga kami dimanapun hayu urang dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi,” kata Ibu Oti kepada Matasosial.com, Sabtu 15 Juni 2024.

Ibu Oti, Ibu Ronah, Pak Dadan dan Pak Jumriah warga Kecamatan Cikakak ini menyampaikan dukungannya dari hati sanubari untuk dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi.

“Kami mah ieu, Ibu Oti, Ibu Ronah, Pak Dadan dan Pak Jumriah ti Desa Marga Laksana Kecamtan Cikakak Sukabumi Jawa Barat mah pokonamah ngadukung pisan ngarojong pisan Bapak Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, Kami dukung Asep Japar jadi Bupati Sukabumi, semoga do’a-do’a para pendukung Asep Japar dijabah, Amin, sakitu wae ti kami mah,” ucap ibu Oti.

Sebelumnya, Dorongan kuat dari masyarakat untuk Asep Japar datang dari Ibu Yunita sebagai warga masyarakat Kabupaten Sukabumi Jawa barat. Dirinya akan setia mendukung Asep Japar.

“Aku mah pasti pilih yang pasti Asep Japar jadi Bupati Sukabumi nanti, Pasti didukung ku masyarakat,” ucap Yunita.

Masih kata Yunita, selain dirinya banyak juga warga Kecamatan Cikakak yang sudah bersuara untuk dukung Asep Japar.

“Saya juga Warga Kecamatan Cikakak, jadi ga mau ketinggalan dong bersuara untuk dukung Asep japar. Abi masyarakat pokonya bade milih Bapak Asep Japar we,” tegasnya.

Jadi selain Ibu Oti, Ibu Ronah, Pak Dadan dan Pak Jumriah, juga Ibu Yunita dengan senang hati dan tegas menyapaikan dukungannya untuk Asep Japar.